
REQUERIMENTO Nº 047/2009

O Vereador que este subscreve, na forma regimental e após ouvido o plenário, REQUER o
envio deste ao Senhor Aparecido Milton Boreggio, Gerente da Agência do Banco do Brasil, a
Sra. Thereza Cristina Corrêa da Costa, Secretária de Estado de Desenvolvimento Agrário, da
Produção e do Turismo, ao Senhor Luís Fina, Secretário Municipal de Produção e ao
Sr.Moacir Romualdo Coordenador Técnico da AGRAER, no sentido que seja agendado com
antecedência, uma data para a realização de uma reunião junto aos pequenos produtores de
nosso município, com a finalidade de prestar informações relativas a linha de crédito
disponibilizada aos mesmos, seja do corrente ano como para o exercício de 2010.

JUSTIFICATIVA:

				São inúmeras as reclamações feitas pelo pequeno produtor, os quais alheios as
informações de forma correta deixam de ser beneficiados com a  contratação da linha de
crédito disponível aos mesmos,  pois somos sabedores que o acesso a todas informações
necessárias de forma que venha contemplá-los e dispô-las a um entendimento coerente e fácil
por muitas vezes são impossíveis. Portanto, objetivando oferecer a classe dos pequenos
produtores todos esclarecimentos necessários, propomos que seja feita uma reunião com
todos órgãos envolvidos e que tais informações venham dissipar dúvidas e deixar os
pequenos produtores aptos a aquisição dos créditos que necessitam.		

			

Sala das Sessões em 27 de outubro de 2009

              VEREADOR JAIR RIBEIRO – PSDB


